



PERTEMUAN MENAG DENGAN PIMPINAN KPK

Menteri Agama Ya'qut Cholil Qoumas (tengah) memberikan penjelasan kepada wartawan usai bertemu Pimpinan KPK di Gedung KPK Merah Putih, Jakarta, Selasa (9/11).

Serikat Pekerja Garuda Minta KPK Usut Dugaan Mark Up Pengadaan Pesawat

KPK diminta segera menelusuri dugaan korupsi di tubuh perusahaan penerbangan pelat merah, PT Garuda Indonesia. Salah satu indikasinya dugaan markup pengadaan pesawat.

JAKARTA (IM) - Serikat Pekerja Garuda Indonesia (Sekarga) mendukung Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) mengusut dugaan korupsi pengadaan pesawat di perusahaan penerbangan pelat merah tempat mereka bekerja.

Ketua Sekarga Tomy Tampatty mengungkapkan bahwa dugaan korupsi pengadaan pesawat oleh Garuda Indonesia bahkan sudah berlangsung sejak 2006 silam.

"Kami dari pengurus Sekarga mendatangi KPK untuk mengantar surat dukungan pada KPK untuk melakukan pengusutan terhadap transaksi yang patut diduga adanya tindak pidana korupsi pengadaan pesawat," ujar Tomy di Gedung Merah Putih KPK, Jakarta, Selasa (9/11).

Menurut Tomy, salah satu Komisararis Garuda Indonesia juga pernah menyampaikan pada publik bahwa ada dugaan mark

up dari pengadaan pesawat oleh Garuda Indonesia. Untuk itu, Sekarga meminta KPK segera menelusuri dugaan korupsi di tubuh perusahaan penerbangan pelat merah tersebut.

"Sebenarnya dari kami sudah beberapa kali melaporkan, namun sampai detik ini belum ditindaklanjuti," ucap Tomy.

"Maka dari itu saya kira di media sudah tersebar pernyataan dari komisararis Garuda Indonesia yang menyatakan bahwa pengadaan

pesawat itu ada indikasi mark up," tuturnya.

Tak hanya pengadaan pesawat, menurut dia, kerugian di tubuh Garuda juga timbul akibat adanya penunjukkan konsultan langsung senilai Rp 800 miliar.

"Kami selalu mengatakan di media kalau pemerintah harus ikut bertanggungjawab karena pemerintah juga yang ikut dalam pengangkatan direksi, komisararis,

▶ Bersambung ke hal 11

26 Siswa Sekolah Tewas Terbakar saat Ruang Kelas dari Kayu Terbakar

JAKARTA (IM) - Sebanyak 26 siswa tewas mengenaskan ketika ruang kelas mereka, yang terbuat dari jerami dan kayu, dilalap api.

Insiden tragis ini terjadi di sebuah sekolah di Maradi, Niger selatan pada Minggu (7/11).

"Saat ini, kami memiliki 26 orang tewas dan 13 luka-luka, empat di antaranya serius," kata Wali Kota Maradi Chaibou Aboubacar sebagaimana dilansir AFP pada Senin (8/11).

Dia menambahkan bahwa korban berusia antara lima dan enam tahun.

Niger merupakan salah satu negara termiskin di dunia, telah mencoba memperbaiki kekurangan gedung sekolah dengan membangun ribuan gudang jerami dan kayu untuk

digunakan sebagai ruang kelas, dengan anak-anak terkadang duduk di tanah.

Kebakaran di ruang kelas yang sangat mudah terbakar sering terjadi tetapi jarang menimbulkan korban.

Namun, pada April, 20 siswa sekolah tewas terbakar di dalam kebakaran di distrik kelas pekerja di Ibu Kota Niamey.

Issoufouf Arzika, sekretaris jenderal Persatuan Guru Niger, mengatakan kepada AFP bahwa kebakaran padai Senin telah "menghancurkan" sekolah di Maradi.

Arzika mengatakan serikatnya telah memperingatkan para pejabat tentang bahaya kelas jerami dan kayu setelah kebakaran di

▶ Bersambung ke hal 11

111 Ton Besi Proyek Kereta Cepat di Cipinang Disikat Maling, Kok Bisa?

JAKARTA (IM) - PT Wijaya Karya belum bisa memberikan banyak komentar ihwal pencurian sekitar 111 ton besi proyek Kereta Cepat Indonesia China (KCIC)

atau Kereta Cepat Jakarta-Bandung di Cipinang Melayu, Makasar, Jakarta Timur. Polisi menduga adanya keterlibatan pegawai PT Wika dan PT KCIC dalam kasus

pencurian itu.

"Kami belum bisa memberikan jawaban lebih lanjut. Kami

▶ Bersambung ke hal 11

Tragis, 4 Orang Meregang Nyawa Saat Rumah Warga di Cipondoh Kebakaran

TANGERANG (IM) - Kebakaran melanda sebuah rumah dan menewaskan 4 orang terjadi di kawasan perumahan Metland Puri Kelurahan Petir, Kecamatan

Cipondoh, Kota Tangerang, pada Selasa (9/11) pagi.

Kebakaran diduga akibat korsleting arus listrik. hingga menewaskan 4 orang yang berada

di dalam rumah.

Kepala Sub bagian Hubungan Masyarakat (Kasubag Humas)

▶ Bersambung ke hal 11

Begini Caranya Bayar Pajak Kendaraan Secara Online Tanpa Harus ke Samsat

JAKARTA (IM) - Kini para pemilik kendaraan bermotor tidak perlu lagi repot-repot datang dan mengantre berlama-lama di kantor Sistem Administrasi Manunggal Satu Atap (Samsat) untuk membayar pajak kendaraan. Sekarang, pemilik kendaraan bisa membayar pajak kendaraan secara online melalui aplikasi Samsat Digital Nasional (SIG-NAL), yang dapat diunduh melalui Playstore.

Selain untuk pembayaran Pajak Kendaraan Bermotor (PKB), aplikasi SIGNAL juga bisa dimanfaatkan untuk pelayanan pengesahan STNK Tahu-

nan, dan pembayaran Sumbangan Wajib Dana Kecelakaan Lalu Lintas Jalan (SWDKLLJ).

Registrasi Pertama, pengguna aplikasi harus mendaftar terlebih dahulu dengan memasukkan identitas sesuai KTP. Selain itu, pengguna juga akan diminta memasukkan alamat e-mail, nomor handphone, dan kata sandi. Setelah itu, pengguna diminta untuk memasukkan foto KTP elektronik.

Selanjutnya akan ada verifikasi biometrik wajah di mana pengguna diminta ber-swafoto bersama KTP mereka. Setelah

▶ Bersambung ke hal 11



REALISASI PEMULIHAN EKONOMI NASIONAL

Pembangunan gedung bertingkat berlangsung di Jakarta, Selasa (9/11). Menteri Koordinator Bidang Perekonomian Airlangga Hartarto menyebutkan realisasi program Pemulihan Ekonomi Nasional (PEN) mencapai 61,3 persen hingga 5 November 2021 dari pagu Rp744,77 triliun atau realisasinya mencapai Rp456,35 triliun.

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Memfaatkan Kehidupan untuk
Mempraktikkan Kebajikan
(Master Cheng Yen)

intiland

Bagus
LEM AJAIB
SUPER LENGKET
Perangkap Tikus

ASALTAU!

Tak Selamatkan Foto Pemimpin Korut, Seorang Ibu Terancam Hukuman

SEORANG ibu yang menyelamatkan anak-anaknya saat rumahnya di Kabupaten Onsong, Provinsi Hamgyong Utara, Korea Utara, kebakaran justru terancam hukuman penjara. Pasalnya, wanita itu tidak menyelamatkan foto mendiang Pemimpin Korea Utara Kim Il-sung dan Kim Jong-il dari kebakaran.

Diwartakan Daily NK, mengutip sumber di daerah itu, insiden tersebut terjadi pada Desember 2020 saat kebakaran melalap sebuah rumah yang dihuni dua keluarga. Anak-anak berada di rumah dan orang tua mereka sedang berada di luar saat kebakaran terjadi.

Saat mengetahui rumahnya terbakar, ibu dari anak-anak itu berlari kembali ke rumah untuk mencoba menyelamatkan anak-anak mereka. Di tengah kepanikan dalam upaya menyelamatkan anak-anaknya dari kobaran api, salah seorang ibu tak sempat menyelamatkan potret Kim Il Sung dan Kim Jong Il.

Hal ini memicu penyelidikan dari

▶ Bersambung ke hal 11

Ribuan Burung Pelikan Tiba-tiba Serbu Israel, Ada Fenomena Apa?

RIBUAN burung pelikan yang sedang dalam perjalanan musim gugur ke selatan, singgah ke Israel untuk berburu makanan. Pihak berwenang Israel telah mendirikan waduk ramah pelikan untuk melindungi perikanan nasional. Pelikan-pelikan ini lebih memiliki rute daratan yang lebih berisiko dibandingkan terbang di langit.

Ratusan juta burung melewati Israel setiap musim migrasi, di musim semi mereka melakukan perjalanan mereka ke utara ke Eropa dan Asia dan kemudian kembali ke Afrika di tahun yang sama.

Diperkirakan 45.000 di antara burung-burung yang bermigrasi ini adalah pelikan lapar. Pelikan merupakan jenis burung migrasi terbesar, menyukai ikan yang dipelihara petani Israel. Kemunculan mereka sangat merugikan bagi para petani dan juga berbahaya bagi pelikan.

Salah satu solusi mencegah pelikan mengganggu para petani adalah dengan memberikan

▶ Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.325,00	14.150,00
SGD	10.799,00	10.499,00
AUD	10.688,00	10.488,00
EUR	16.740,00	16.465,00
HKD	1.877,00	1.797,00
GBP	19.583,00	19.298,00

Selasa 9 November 2021 16.45 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>